NOVIO DE FALLECIDA EN ACCIDENTE EN SAN PEDRO PELEA POR SU VIDA

Joven soñaba con ser licenciada

San Pedro

Provincia: San José Población: 29.245 hab Extensión: 4.82 km2



SILVIA COTO

silvia.coto@lateja.co.cr

La joven que falleció atropellada la noche del miércoles en las afueras de la Facultad de Derecho de la UCR, en San Pedro de Montes de Oca, soñaba con ser licenciada en Dirección de Empresas.

Una prima comentó, vía teléfono, que la víctima, identificada como Saray Ríos Ortega, de 25 años, viajó a San José el miércoles para hacer varias vueltas de su tesis.

"Nosotros somos de Batán (Limón). Mis tíos están muy afectados, sobre todo mi tía porque ella era muy apegada con ella, ellos por ahorita no pueden ni hablar de lo que ocurrió, están haciendo todos los trámites para enterrarla, no es justo que nos provocaran este dolor, ella nunca le hizo daño a nadie", dijo la prima, quien no se identificó.

El atropello ocurrió a las 8:20 de la noche cuando Saray y su novio, Arturo Mancía Elizondo, de



Saray celebró su graduación el año pasado con sus papás.contesia

25 años, iban a cruzar la calle que va en sentido San Pedro - Guadalupe por el paso peatonal.

En eso un carro iba a alta velocidad y al pegar con un BMW que se le metió en su carril, fue a dar a la acera donde estaban los muchachos parados.

En el bombazo el conductor se llevó el poste del semáforo, que fue cambiado la mañana de ayer.

La joven falleció de inmediato mientras que Arturo, quien quedó debajo del carro, fue auxiliado por varias personas que pasaban. Él sufrió golpes muy severos.

En el hospital Calderón Guardia reportaron ayer que está en la unidad de agudos en condición estable.

Los conductores de los dos carros involucrados fueron puestos en libertad por la Fiscalía, solo deberán estar pendientes de cualquier solicitud que les hagan.

A los dos les hicieron la alcoholemia y dieron negativas.

El accidente quedó grabado en la cámara que andaba un carro, por lo que el video fue aportado como evidencia a los agentes del OIJ.

Saray, según su prima, se graduó el año pasado de Administración de Empresas pero no había conseguido trabajito, por lo que decidió regresar a casa con su familia mientras terminaba de prepararse para sacar la licenciatura,



Las pertenencias de la joven fueron devueltas a sus familiares. W. HERNANDEZ



Los dos conductores fueron puestos en libertad. W. HERNANDEZ

"Cuando llamaron para avisar ya era bien tarde, nos avisaron mis tíos y no podíamos creerlo. Mi prima era una muchacha de mucha fe, estamos seguros de que ella está en un lugar mejor. Ojalá que cada vez que la gente pase por la "U", sobre todo los que van en carro, se acuerden de ella para que hagan conciencia", concluyó la prima.

Arturo estudia Medicina en la UCR y es vecino de Matina.

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica hizo un llamado, por medio de Facebook, para que pare la violencia en las carreteras.

"Una persona luchadora, emprendedora y esforzada falleció, víctima de un violento accidente, a causa de la irresponsabilidad de otra persona en el volante. Más prudencia, y menos violencia", dice la publicación.

Los estudiantes de la UCR van a realizar hoy, a las 6:30 p.m., una vigilia en el lugar del accidente para pedir que no se apaguen más vidas en accidentes.

Ellos pidieron a quienes quieran apuntarse que lleguen con flores, candelas y carteles.